

## ABSTRAK

**Auliya Hanifah Krama, 105271107219. 2023.** *Efektivitas Dakwah Jama'ah Tabligh pada masyarakat sekitar Masjid Al-Mustaqim di desa Kobisonta kecamatan Seram Utara Timur Seti kabupaten Maluku Tengah provinsi Maluku.* Dibimbing oleh Wiwik Laela Mukromin dan Muhammad Yasin.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Efektivitas Dakwah Jama'ah Tabligh serta faktor pendukung dan penghambatnya. Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kualitatif yaitu menggambarkan bagaimana pelaksanaan dakwah Jama'ah Tabligh dan efektivitasnya bagi masyarakat di sekitarnya.

Metode pengumpulan data yang peneliti gunakan yaitu melalui Observasi, Wawancara, dan Dokumentasi. Adapun pendekatan yang peneliti gunakan adalah pendekatan psikologi dengan cara mendatangi dari rumah kerumah dan secara *face to face*, pendekatan Komunikasi Dakwah yaitu mengajak dengan cara yang baik, kata-kata yang lemah lembut, ajakan yang membekas atau memberi nasehat yang membekas. Sedangkan pendekatan Sosiologi yaitu berbaur pada masyarakat seperti gotong royong kerja bakti bersama masyarakat. Sumber data yang didapatkan dari data primer berasal dari hasil observasi, wawancara dan dokumentasi secara langsung dilapangan. Sedangkan data skunder peneliti dapatkan melalui buku bacaan, artikel ilmiah, dan jurnal ilmiah. Instrumen penelitian yang peneliti gunakan dilapangan yaitu alat tulis, buku catatan, dan *handphone*. Adapun teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan yaitu melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi kepada Jama'ah Tabligh dan masyarakat disekitarnya. Dan teknik analisis data dilakukan dengan cara teknik analisa campuran, yaitu dari induktif ke deduktif atau sebaliknya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa mayoritas masyarakat disekitar masjid Al-Mustaqim mendukung kegiatan dakwah Jama'ah Tabligh, terbukti dengan beberapa amalan yang diikuti oleh masyarakat yaitu melaksanakan shalat berjama'ah di masjid bagi kaum laki-laki dan membaca Hadist atau ayat-ayat Al-Qur'an, sedangkan amalan untuk Khuruj Fiisabiilillah tidak banyak diikuti oleh masyarakat karena mayoritas memiliki pekerjaann tetap yang tidak bisa ditinggal. Adapun faktor penghambatnya ialah kurangnya pemahaman masyarakat mengenai kelebihan-kelebihan seputar Jama'ah Tabligh dan yang menjadi faktor pendukungnya ialah dukungan masyarakat dan sarana serta prasarana yang tersedia. Baik dari segi fasilitas seperti memberi bantuan, mendukung penambahan fasilitas Jama'ah dimasjid maupun amal Jariyah seperti menyediakan makanan untuk Jama'ah Tabligh serta membantu transportasi Jama'ah dalam melakukan perjalanan. Penelitian ini berlangsung selama kurang lebih tiga bulan lamanya mulai dari Februari 2023 sampai dengan April 2023.

**Kata Kunci: Efektivitas, Dakwah, Jama'ah Tabligh, dan Masyarakat.**